

https://luxxx.files.wordpress.com/2010/03/licht-aus.jpg

Umwelt-Tipp der Woche

Schalter drücken? - Ja bitte!

Herbst bedeutet, es wird draußen wieder schneller dunkler und viele Menschen greifen schneller zum Lichtschalter. Leider häufig nur zum Anschalten. Doch was wirklich wichtig ist, ist, beim Verlassen des Raumes das Licht auch wieder auszuschalten.

In der Anfangszeit können euch kleine Nachrichtenzeltel an der Tür oder neben dem Lichtschalter ja daran erinnern, bis ihr es verinnerlicht habt.

Übrigens: Es bedarf niemals einer kompletten Festtags-beleuchtung ... ist doch auch gleich viel entspannter, wenn man nicht geblendet wird. Ich wünsche euch allen einen schönen Herbstbeginn.

Eure Sam vom GFS Umwellausschuss

P.S.: Oftmals wird gesagt, dass das Ein- und Ausschalten viel mehr Energie benötigt, als das Brennenlassen. Bei den heutigen Leuchtmitteln trifft dies allerdings so gut wie gar nicht mehr zu.